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Interpellanza Heitmann Adrien – Mafia 

Risposta 

 
 

In merito all’interpellanza denominata “Mafia” si rileva che a livello comunale non esiste una 

struttura dedicata al fenomeno “mafia”. Non esiste in nessun Comune del Cantone Ticino. Le 

uniche autorità competenti in questo campo sono la Polizia Cantonale e la Polizia Federale. 

Questi due organi hanno un canale diretto con le Polizie di tutta Europa. 

 

Comunque è senz’altro possibile comunicare anche alla Polizia comunale di Stabio eventuali 

sospetti che vengono subito trasmesse e vagliate dalla Polizia Cantonale. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 10 min. 


